

El arte contemporáneo, eje de 'Divierteatro'

Ciudad Rodrigo acogerá, entre el 24 y el 27 de agosto, una nueva edición que espera reunir a 5.000 niños y jóvenes

ICAL
11/08/2016

Compartir: [f](#) [t](#) [G+](#)

</> Insertar [Enviar](#) [Valorar](#)

A- A+ [Imprimir](#) [Comentarios](#) 0

El arte contemporáneo marcará una nueva edición del 'Divierteatro', un programa de animación para niños y jóvenes de entre 3 y 16 años que se celebra cada año en la localidad salmantina de Ciudad Rodrigo con motivo de la Feria de Teatro de Castilla y León, informa Ical.

La iniciativa congregó a más de 80.000 participantes desde su inicio y este año la organización pretende alcanzar los 5.000 niños y jóvenes, además de contar con 60 monitores y 30 jóvenes como apoyo.

'Divierteatro', que este año se llevará a cabo del 24 al 27 de agosto por las mañanas en las plazas del Buen Alcalde y del Conde de Ciudad Rodrigo, llevará por título 'Divierarte' para que niños y jóvenes conozcan, a través de diferentes actividades, distintas disciplinas artísticas así como a los pintores contemporáneos desde un punto de vista creativo, plástico, interpretativo y manipulativo, informa la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta.

El proyecto cuenta con la colaboración plástica y formativa de Fernando Barrero Fonticoba, escenógrafo y licenciado en Bellas Artes que, además, asume la dirección artística de la ambientación de 'Divierteatro' junto a la coordinadora del programa, Miriam Hernández. El programa está puesto en marcha por la asociación Civitas.

A través de una oferta lúdica y educativa diversa y variada, destacan entre las propuestas diseñadas por la organización los laboratorios de creación artística, en los que los jóvenes podrán sumergirse en el proceso creativo a través de la mirada de diversos artistas que han colaborado en la evolución del arte a lo largo del siglo XX, o instalaciones participativas como 'Et Ludit. Juega y crea', que surge fruto de un proceso de investigación procedente del circo contemporáneo y los malabares.

Talleres de animación teatral, el gran juego 'Descubriendo a Andy Warhol', actividades colaborativas o el tradicional 'Palabreando', dirigido a los niños de entre 3 y 6 años, completan la programación de 'Divierarte'.

Por último, en esta edición, 'Divierteatro' incluye en su programación un espectáculo de pequeño formato sobre los dos autores universales, Miguel de Cervantes y William Shakespeare, en el año del cuarto centenario de su muerte. Bajo el título 'El guiri del sombrero blanco: cuentos de Shakespeare y Cervantes', el actor y director irlandés Denis Rafter invita a todos los que quieran acercarse las mañanas del 24 al 27 de agosto en pases de 30 minutos en el Patio de Cerralbo.

Las habilidades artísticas de los niños quedarán patentes en esta edición, que hará que los más pequeños «experimenten» con la pintura, como señala la organización promotora, Civitas Animación Teatral. Así, este año el festival de animación cambia su nombre a 'Divierarte', un espacio para los más pequeños que forma parte de otro que cuenta con 19 años de trayectoria y tras el que trabajan 44 compañías de cinco países distintos: la Feria de Teatro de Castilla y León. 16 espacios de la localidad serán testigo de 53 representaciones.

ÚLTIMA HORA

9:55. Rossi: "Si me dan 100 grandes premios, igual alcanzo a Márquez"

9:45. Fátima Báñez asume la cartera de Sanidad de Alfonso Alonso

7:55. La agenda de TV de hoy martes 16 de agosto de los Juegos

7:54. La agenda de TV de hoy martes 16 de agosto de los Juegos

7:21. Rudy abre la puerta de cuartos para España

[Ver más](#)



El Correo de Burgos se reserva todos los derechos como autor colectivo de este periódico y, al amparo del art. 32.1 de la Ley de Propiedad Intelectual, expresamente se opone a la consideración como citas de las reproducciones periódicas efectuadas en forma de reseñas o revista de prensa. Sin la previa autorización por escrito de la sociedad editora, esta publicación no puede ser, ni en todo ni en parte, reproducida, distribuida, comunicada públicamente, registrada o transmitida por un sistema de recuperación de información, ni tratada o explotada por ningún medio o sistema, sea mecánico, fotoquímico, electrónico, magnético, electro óptico, de fotocopia o cualquier otro en general.

Edigrup Media: [Diario de León](#) | [Diario de Valladolid](#) | [El Correo de Burgos](#) | [Diario de Soria](#)

[Contacto](#) | [Mancheta](#) | [Publicidad](#) | [Hemeroteca](#) | [Aviso Legal](#) | [Cookies](#) |